



MUNICIPALIDAD DE VILLARRICA



SE INFORMÓ QUE ADEMÁS DE LLEVARSE ADELANTE ESTA CAMPAÑA DIGITAL, EN LAS PRÓXIMAS SEMANAS, LOS VOLUNTARIOS BOMBERILES DE PUCÓN SE INSTALARÁN Y RECORRERÁN LUGARES CONCURRIDOS DE LA COMUNA, CON EL OBJETIVO DE COMPLEMENTAR MÁS RECURSOS QUE AYUDEN A LLEGAR A ESTA MILLONARIA META.

## En Pucón se lanzó campaña para adquirir un carro especializado

**PARA BOMBEROS.** *Camión aljibe para la institución tiene un costo de \$260 millones, con lo cual se podrían disponer de 12 mil litros de agua.*

“**S**úbete al carro, Pucón!”. Así se llama la campaña para reunir recursos lanzada en la comuna lacustre de La Araucanía, con el fin de reunir más de \$260 millones que se destinarán para la adquisición de un camión aljibe y especializado para el Cuerpo de Bomberos de Pucón, entidad que facilitó sus dependencias para iniciar esta ambiciosa campaña de carácter digital.

Es, precisamente, a través de [www.bomberospucon.cl/su-betealcarro](http://www.bomberospucon.cl/su-betealcarro) que toda la comunidad local, también regional y nacional, puede transferir dinero a una cuenta única que estará disponible hasta la próxima fecha en la que se festeja un nuevo aniversario de la comuna; esto es el venidero 27 de febrero de 2026.

### NECESIDAD URGENTE

Sobre la necesidad de este camión aljibe, que -en un futuro- será un complemento perfecto para un camión escala, Alejandro Villagrán, superintendente de Bomberos de Pucón, explicó que “es recurrente que tengamos que pedir camiones aljibes a Villarrica, que es el más cercano que tenemos y que viene desde Nancul; entonces aumentaríamos nuestra capacidad de agua transportable en un 42 por ciento, que es algo muy significativo”.

“Es recurrente que tengamos que pedir camiones aljibes a Villarrica, que es el más cercano que tenemos y que viene desde Nancul”

Alejandro Villagrán,  
superintendente de  
Bomberos de Pucón

La autoridad bomberil, además, detalló que esta unidad, con capacidad de transportar más de 12 mil litros de agua y poder elevarla a más de 40 metros de altura, “también viene a cumplir un rol social, cuando tengamos que apoyar, a través del municipio, a personas que están con problemas de agua, recurrentemente en verano”.

### DESAFÍO

“No hay nada más emocionante que los grandes desafíos, y aquí hay un desafío gigante”, reconoció en este lanzamiento -al que también asistieron los concejales Claudio Cortez, Julio Inzunza, Verónica Castillo, Emilio Ulloa y Marina Matus-, el alcalde de la comuna, Sebastián Álvarez, quien reafirmó lo urgente que resulta tener en la zona lacustre esta nueva infraestructura móvil y de tecnología de punta.